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防犯に関して、大型交番や警察の施設を拡充してい
ただきたい。東長沼は市の中心部であるのに、あまり
警察の立っている姿を見かけない。

防犯に関しては重要課題であるという認識。これまで
稲城市の人口増に伴い、交番の設置等について警察
へ要望してきた。今回、国会議員を通じて警視庁幹部
へ稲城の窮状を訴え、交番の設置について陳情して
きた。考えつく限りのルートを通じて、直接足を運んで
頭を下げてお願いしているところ。
直近の課題でお願いしていることは、南武線の連続
立体交差に伴って新しい街を作る際に、稲城長沼駅
の周辺に1つ、南山の開発に伴って、稲城駅の周辺に
1つ交番を設置してほしいということ。また、ある程度
の防御機能を備えた規格の大きな大型交番を作って
ほしいということ、この3点である。
今後も引き続きお願いしていく。

犯罪件数は都内で一番少ないかもしれないが、ゼロ
ではないので、その犯罪情報を多摩中央署と稲城市
が連携して、メール配信・twitterなどで情報を流して
ほしい。

市では、これまでの災害情報メールと市の広報メール
を一本化し、メール配信システムを一新し、カテゴリ別
に情報を受信できるようになった。多摩中央警察署管
内の犯罪情報に関しては、すべて稲城市メール配信
サービスで配信している。

京王線の稲城駅に急行が止まるようにならないのか。
稲城駅周辺には市役所があり、人口も増加しており、
政治的な配慮があってもよいのではないかと思い京
王へ要望したが、無理であった。今後観光など力を入
れるのであれば尚更、なんとか稲城を急行の止まる
市にしてほしい。

この件に関しては、兼ねてより京王へ要望してしてい
るが、乗降客の関係で電車は止められない、という答
えだった。引き続き要望を伝えていきたい。

第二保育園の建て替えについて、三年後の建て替え
まで旧耐震設計の不安な建物で子どもたちを生活さ
せなければならない。仮園舎の建設など、対策はでき
ないのか。

第二保育園は、建て替えの際に仮園舎の建設する土
地がないという、大きな課題を抱えていた。そこで隣
の公園を建て替えの用地にし、完成した暁には現在
の第二保育園を壊し、そこを公園にする、という計画
を立てた。現在の園舎の耐震補強するには1年近く園
舎を空けなければならず、そのために隣の公園に仮
園舎を建てるとなると、新園舎の話はなくなる。耐震
補強か新園舎か、どちらかの選択である。
　全ての建物を今すぐ耐震補強するなり建て替えるな
りするのは難しいので、建築・完成を急ぐということで
ご了承いただきたい。

歩行者の安全・自転車走行の安全について、たとえ
ば旧鶴川街道は歩道がないので危険である。市内の
歩道整備などの考えがあれば、伺いたい。

全ての道路の安全・安心は当然であるが、それぞれ
の道路の事情をふまえて可能な限り、歩車分離など
安全な構造にしていきたいと思っている。
鶴川街道に関しては、区画整理をして尾根幹線を開
通させて、主だった通過車両をそちらに流すことで、
旧鶴川街道の通行量を減らした。
今後の課題として、自転車の乗り方について、警察か
らの統一見解を引き出し、指導をいただきたい。ま
た、自転車の安全講習を充実させていきたい。
道路の構造については、新しく設計していく都市計画
道路には自転車専用レーンを設ける計画はある（南
山～稲城大橋につながる道路など）。
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東長沼の自治会館の階段がきつくて、イベントがあっ
ても参加を躊躇してしまう人がいる。自治会館にエレ
ベータを設置できないか。

行政としては、自治会で改修する際には一部補助を
出す。一緒に話し合いをしながら、お互い歩み寄って
連携をとってやっていきたい。

南武線の連続立体交差に伴い、稲城長沼駅立川方
面へのプラットホームまで遠い。JRへ、現在の不便な
状況を伝え、改善を求めているが、市としてもJRへ要
望を伝えてくれないのか。

市としても、ありとあらゆるルートからお願いはしてい
る。その結果、臨時の窓口を設けていただいた。それ
以上の改札を設けるのは難しいという回答であった。
引き続き、市としても要望を続けていくが、JRのお客
様センターへ市民の皆さん一人ひとりの声を届けるこ
とが一番である。
市としては、一日でも早く本工事を終えることを 優先
でお願いしている。

野良猫の避妊手術の費用を、市で補助する制度を
作ってほしい。また、保護している動物から出るごみ
（排泄物）を有料のごみ袋で処理しているが、ボラン
ティア袋として無料でいただくことができないか。

猫の避妊手術の補助に関しては、過去に1,2年予算化
してしていたことがあるが、市議会でそういった費用
は飼い主の責任である、という理由で制度をやめた経
緯があり、猫の避妊手術については困難である。
ボランティア袋の件に関しては、担当課と調整して無
料でごみ袋を給付できるようにしたい。

東長沼には、防災センターや防災倉庫があまりない
ので、南武線高架化の際に、高架下を防災センター
や防災倉庫の場所の確保に協力をしてもらえるの
か。

南武線の稲城長沼の高架下利用については、これか
ら検討会を開催する。周辺部のまちづくり・整備とは
別に、高架下利用検討会をたちあげて、そこで利用に
ついては今後検討して有効活用していきたい。その際
にはまたご意見をいただければと思う。


